

Smart Lamp* di Suryacipta City of Industry, Pengembangan Berkelanjutan untuk Meningkatkan Keamanan dan Kenyamanan *Tenant

PT Suryacipta Swadaya (Suryacipta) selaku pengembang dan pengelola kawasan industri menandatangani kerja sama dengan PT lot Kreasi Indonesia untuk penyediaan layanan *Managed Service Smart Lamp* untuk penerangan jalan umum di area fase-3 Suryacipta City of Industry, Karawang.

Penandatanganan kerja sama dilakukan oleh Wilson Effendy, Wakil Presiden Direktur dan Hudaya Arryanto, *Managing Director* dari Suryacipta dengan Aldi Kurniawan, Direktur Utama PT lot Kreasi Indonesia pada tanggal 3 November 2023 di Gran Melia, Jakarta.

Penerapan *smart lamp* di kawasan merupakan bagian dari pengembangan berkelanjutan yang dilakukan oleh Suryacipta. *Smart lamp* sendiri merupakan sistem penerangan lampu jalan berbasis *Internet of Things* (IoT) yang memiliki berbagai manfaat untuk meningkatkan keamanan, kenyamanan, efisiensi, dan keramahan lingkungan kawasan. Selain itu, *smart lamp* juga dapat menunjang penerapan *smart city*.

Berikut adalah beberapa manfaat *smart lamp* bagi *tenant* dan para pekerja di Suryacipta City of Industry:

- Meningkatkan keamanan
Smart lamp dapat dikontrol dari jarak jauh melalui dashboard. Hal ini memudahkan Suryacipta dalam pemantauan maupun melakukan perbaikan apabila terjadi kerusakan.
- Meningkatkan kenyamanan
Tingkat kecerahan pada *smart lamp* dapat diatur sesuai kebutuhan atau lebih optimal sehingga dapat meningkatkan visibilitas di jalan.
- Efisiensi
Pemantauan penggunaan energi listrik dan kebocoran daya listrik.

Binawati Dewi, Head of Sales & Tenant Relations Suryacipta mengatakan “Kami harap setiap program yang kami terapkan di Suryacipta City of Industry dapat memberikan manfaat bagi para *tenant*, terutama dalam membantu operasional bisnisnya. *Smart lamp* ini juga tentunya akan diterapkan di kawasan kami lainnya yaitu ‘Subang Smartpolitan’ - bahkan lebih lengkap lagi”.

Diketahui Subang Smartpolitan merupakan kota cerdas terintegrasi yang mengusung konsep “*smart, green and sustainable*”. Subang Smartpolitan menyediakan lahan untuk industri dan komersil, saat ini sudah dihuni oleh beberapa tenant dari industri elektronik. Kawasan akan

terhubung langsung dengan Pelabuhan Patimban melalui Jalan Tol Akses Patimban, dekat dengan Bandara Internasional Kertajati, dan memiliki akses langsung ke Tol Trans Jawa.
